

弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
無料相談



「原発いらない」「再稼働反対」と声を上げようと毎週水曜日午後6時五女子交差点出発、尾頭橋交差点までの30分ほどの行程を歩くちょうどんデモ。2011年3月11日の東日本大震災での福島原発の事故を受け、翌年8月から始まり、今年で5年を迎えました。毎回の参加者は10人前後ですが、天候による中止はあってもほぼ毎週行われています。7月は、核兵器禁止条約が国連で採択され、「核

兵器もいらない」「原発もいらない」平和で安全な自然エネルギーの社会を、とコールしていました。



核兵器禁止条約の年の原爆絵画展

「一度と被爆者を出さないことを願つて」原爆絵画展が、名古屋市博物館（瑞穂区桜山）で開催されました。名古屋市原爆被爆者の会主催です。江上博之市議が、7月28日見学しました。

ヒバクシヤをつくらない

「誰も二度と被爆者にさせではない」この思いをこめた絵画や写真が展示されています。

「核兵器をなくそう」この思いをこめた絵画や写真が展示されています。水を求めて防火用水の水を飲むうちにそこでうつぶせで倒れる人たち。被災した人たちの姿が赤裸々に描かれています。核兵器禁止条約に反対する日本政府に被爆者の声を届けたい。

「原発いらない」ちようちんデモ5周年

近鉄伏屋駅高架上下線9月完成

長年近鉄伏屋駅の高架工

られます。

事がおこなれました。が、9月末完成となります。これによって、近鉄線と地上を通過する万場藤前線とが立体交差となります。駅舎には南側からの改札も可能になります。万場藤前線の通行は、歩行者は9月末から利用できるようになりますが、自動車は来年3月の予定です。今後は、自動車通行による安全策が求め



敬老バス、子ども医療費用拡大を

名古屋市会6月議会での江上ひろゆき議員の代表質問の続編です。

魅力ある名古屋城とは

江上議員は、木造化でなく、魅力ある名古屋城天守閣のあり方を提案しました。

【江上議員】そもそも、木造復元するとどんな天守閣になるのでしょうか。地上から金シャチが乗っているところまでの高さが48m、最上階の床まで39mの高さです。史実に忠実であれば、ビルで言えば13階を階段だけで登ることになります。



提案にまともに答えませんでした。
敬老バスの利用拡大

それで魅力あるという人がどうぞだけいるでしようか。

それに対して、市民や観光客が、名古屋城へいけば、名古屋の歴史や未来、名古

れで魅力あるという人がどうぞだけいるでしようか。

以上、主だった質疑です。

市のホームページで全容を

ご覧ください。

【江上議員】市長選のマニュフェストで、「敬老バスで元気に。名鉄、JR等への利用導入を検討」と記載しています。中川区では、近鉄や三重交通も対象となると思いますが、敬老バスについて、私鉄への利用拡大について、速やかに検討し、実施すべきではありませんか。お答えください。

【河村市長】あたりみやーだけど、その言葉通りで

【江上議員】これもマニュフェストで、「中学生までの医療費自己負担分無料、継続・拡大検討」と書かれています。この点についても、この本会議場での通じていきます。

【河村市長】あたりみやー

だけど、その通りでござい

ます。

屋城の歴史がわかり、名古屋の見どころがわかる「情報発信施設」としての名古

天守閣は、現天守の耐震・老朽化補強でこそ可能です。名古屋市民の思いがこもった現天守の博物館機能の充実を求めます。

【河村市長】博物館のよう

なコンクリートでええと言

われますけど、まあちょ

と、私の想像を絶する発言

ですね、本当に共産党の

皆さんそう思つとられるの

かと。名古屋がどれだけダ

メージを受けるかと。

【河村市長】あたりみやー

だけど、その通りでござい

ます。

【江上議員】これもマニュ

フェストで、「中学生まで

の医療費自己負担分無料、

継続・拡大検討」と書かれています。

この点について

も、この本会議場での通

じていかれると理解してよ

ります。

【江上議員】これもマニュ

フェストで、「中学生まで

の医療費自己負担分無料、

継続・拡大検討」と書かれています。

この点について